

L'ALBA-TCP salue rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis



La Havane, 21 juillet (RHC).- L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique- Traité de Commerce des Peuples, a salué le rétablissement des relations diplomatiques entre Cuba et les États-Unis, après la réouverture d'ambassades dans les deux capitales respectives.

Dans une déclaration, ce bloc d'intégration relève que cet événement historique est une victoire du peuple cubain dans sa lutte souveraine et une preuve de l'échec cuisant des sanctions unilatérales qu'impose Washington à Cuba depuis plus de 50 ans.

Cette entité régionale s'est prononcée pour la levée immédiate du blocus inhumain, injuste et illégal que les États-Unis font subir au peuple cubain et pour la restitution du territoire qu'occupe illégalement la base navale étasunienne à Guantanamo.

Pour leur part, le président du Parti Communiste du Chili, Guillermo Teillier et la coprésidente du Mouvement Indépendantiste National Hostosiano de Porto Rico, Wilma Reverón, entre autres personnalités, ont mis aussi en exergue l'exemple de résistance de la Révolution Cubaine et ils ont salué le rétablissement de liens entre Washington et La Havane.

Par ailleurs, aux États-Unis, les résultats d'un récent sondage fait par l'agence AP, Associated Press révèle que 3 Étatsuniens sur 4 approuvent le rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63281-lalba-tcp-salue-retablissement-des-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba